

# 進路通信 「とぼろち」

石嶺中学校  
第1号(令和4年6月)  
進路指導主事:長嶺

5月27日(金)先輩に学ぶ進路学習会を実施しました。本校の卒業生を招いて、各種高校の特色や学校行事、部活動、受検勉強の方法等について話してもらいました。5校時の全体会は全学年(1・2年生は各教室にてオンライン、3年生は体育館)、6校時の分科会は3年生のみ実施しました。特に、3年生は受検生でもあるため、先輩方のお話をしっかりメモし、分科会にて積極的に質問していました。また、先輩方からは今回の進路学習会を通して、「後輩達へ自分の経験を話すことができて良かった」や「発表をすることになって、自分の高校をもっと知ることができた」等と話していました。卒業生も在校生も、やっぱり石嶺中学校の生徒はすごい!是非、今日の進路学習会を今後の学校生活に生かして下さい!!

## ☆先輩方一覧☆

那覇国際高等学校 寺石 奈央(てらいし なお)さん、首里高等学校 宮里 皇司(みやざと こうし)さん  
首里高等学校 桑江 りょう(くわえ りょう)さん、浦添高等学校 高根澤 陽菜(たかねざわ ひな)さん  
西原高等学校 大城 紗花(おおしろ さやか)さん、那覇西高等学校 比嘉 新大(ひが あらた)さん、  
小禄高等学校 下地 悠斗(しもじ ゆうと)さん、沖縄工業高等学校 内間 大(うちま じょう)さん、  
那覇商業高等学校 豊里 唯(とよざと ゆい)さん

## 5校時の全体会・6校時の分科会の様子



# 先輩方、貴重なお話をありがとうございました！



## ～講話を聞いての感想～

### 2年 女子

私立へ進学する人が多い所や、県外の大学へ進学する人が多い所、就職率が高い所など、高校によって卒業後どんな進路が多いかも違ってくると思うので、そこまで考えて高校を選ぶのが大切だと思いました。

### 2年 男子

僕は首里高校に入ろうと思っていましたが、他の高校も視野に入れて将来のことの中学生のうちに考えようと思うきっかけになりました。

### 3年 男子

講話を聞いて、高校は偏差値だけで決めるのではなく、その高校の雰囲気や行事、取り組み等を見て自分自身が楽しめる高校選びが必要だと分かりました。

### 3年 男子

どの学校も魅力的だったし、先輩方の話を聞いて、中3からの勉強のモチベーション維持の方法や2年早く経験したからこそ言えることをたくさん知ることができました

### 3年 男子

勉強と部活動を両立することが大事で、受検勉強などもコツコツと取り組むことが大事だと分かった。

### 3年 女子

7月から受検勉強に力を入れていると聞いたので、私も7月に苦手な分野から漸けていきたいです。

### 3年 女子

受検勉強では苦手な教科としっかり向きあって、1つずつこなしたり過去問をたくさん解いたり、模試の結果に気持ちを左右されないようにした先輩方の勉強方法をまねていきたいです。

### 3年 女子

今まで人事だった「高校受検」がとうとう「自分事」になっているということによく気付けました。また、どの高校も行けるように、まだよく狙いが定まっていなくても日頃からの努力で「分からぬ」を「分かる！」「できる！」に変えていけるようにしていきたいと思いました。